

El próximo lunes se comenzará a equipar la nueva casa de cultura de Zumarraga

La inauguración está prevista para otoño, una vez finalice la urbanización del parque Zelai-Arizti

Zumarraga. La semana que viene se comenzará a equipar la nueva casa de cultura. En primer lugar, se trasladará la biblioteca, pues va a ser demolida en agosto y en su lugar se construirá un nuevo edificio de viviendas. Por ese motivo, la biblioteca municipal permanecerá cerrada a partir del viernes. El traslado comenzará el día 23 de este mes. Este año no se prestarán libros para agosto, pues los responsables del servicio pretenden trasladar el máximo de volúmenes al nuevo local.

El mobiliario de la nueva biblioteca está ya dentro del antiguo colegio Zelai-Arizti y se espera que esté lista para el día 27 de este mes. Después, se procederá a equipar el resto de las plantas del edificio. Según ha manifestado el alcalde Antón Arbulu, esperan dar por finalizado el trabajo para finales de agosto.

Arbulu no quiere concretar aún la fecha de inauguración, pues se pretende esperar a que finalice también la obra de urbanización del parque Zelai-Arizti. De todos modos, se puede adelantar que la inauguración tendrá lugar en otoño.

El edificio del antiguo colegio Zelai-Arizti tiene cinco plantas y 3.500 metros cuadrados. La planta baja constará de una sala de exposiciones, una sala de conferencias que puede ser utilizada también para funciones de teatro o conciertos y una oficina de información juvenil.

La primera planta se destinará en su totalidad a la biblioteca. La segunda planta será la de las asociaciones. Las salas serán polivalentes y cada asociación tendrá sus taquillas. También habrá una sala grande para reuniones.

El tercer piso estará destinado a la formación. Ahí estarán la Escuela Para Adultos, la escuela de Bellas Artes y el KZGunea. Por último, la cuarta planta acogerá actividades musicales y de danza. Habrá una gran sala de danza y salas de ensayo para grupos musicales. >a.z.